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平成３１年第１０回南魚沼市教育委員会- 会議録         公開 

 

１ 日時場所  令和元年１０月３０日（水）９時３０分開会 

南魚沼市役所本庁舎 ３０１会議室 

２ 出席者 

委 員： 南雲権治教育長、西野仁委員、角谷正雄委員、須藤文子委員、川島亜紀子委員 

事務局： 平賀教育部長、山崎学校教育課長、滝沢社会教育課長、西潟生涯スポーツ課長、阿

部子ども・若者育成支援センター長、山崎図書センター長、笛木管理指導主事、倉

上指導主事、久川嘱託指導主事、佐藤学校庶務主幹、貝瀬施設主幹、学校庶務班青

木 

３ 議 題 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

       西野仁委員、須藤文子委員 

日程第２ 教育長及び事務局諸報告 

（教 育 長） 日程 2ページ、教育長及び事務局諸報告のとおり。 

（西野委員） 10/26おおまき小学校第 1回学習発表会、収穫祭が開催された。収穫祭では、豚汁 

とご飯が振舞われ、450名を超える児童、保護者が集まった。うまく統合が進み、安 

心した。 

日程第３ 管理指導主事等からの報告 

（笛木管理） 各小学校の学習発表会が 10/12から 10/27に行われた。 

       市内でクマが多数出没し、小学生の登下校に心配な面があり、保護者も心配してい 

る。第二上田小では、地域ごとに子どもたちがまとまり、保護者が送迎している。第 

一上田小では、通学路を見直し、人通りの多い道路に変更した。城内小では、児童全 

員にクマ鈴を用意した。保護者には繰返し啓発し、何かあったら対応していただくよ 

う各小学校では準備をしている。 

（倉上主事） 10月から 11月にかけて、就学時健康診断に合わせ知的発達スクリーニング検査を 

年長児に行っている。簡易なスクリーニング検査を行っているが、一定の点数に達し 

ない子どもに対し相談を適切に進めている。特別支援が必要な子どもには、6月から 

各保育園等から相談票を提出していただいていたが、スクリーニング検査と同時に対 

応を進めている。11月末を目途に相談を終える予定。 

（久川主事） 特になし 

（施設主幹） 第一上田小学校改修工事は８割程完成した。正面は足場を撤去したが、裏面は外壁 

の塗装工事が残っている。教室の増設工事については、工事中である。エアコンにつ 

いては、室内機は設置したが、室外機がまだ入手できない状況にある。細かい工事は 

残っているが、閉校記念式典には間に合う予定。 

日程第４ 第３６号議案 就学援助の認定について（９月申請分） 

（庶務主幹） （当日配布資料説明） 

質疑なし 

日程第５ 第３７号議案 特別支援教育就学奨励費の支弁区分の決定について 

（庶務主幹） （当日配布資料説明） 

異議なし 
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日程第６ その他 

（１）子ども・若者育成支援センターの相談等状況について（９月分） 

（子若センター長） 日程 4ページ、9月分相談等状況について資料説明。 

（川島委員） だんぼの部屋の活動について、訪問と来訪の違いは何か。 

（子若センター長） 来訪は、だんぼの部屋に来ていただいた人数。訪問や声かけは、学校の中での声か 

け、自宅を訪問しての声かけの人数を集計している。 

（川島委員） 来訪のその他の人数は何か。 

（子若センター長） だんぼの部屋に来ていただいた民生委員児童委員の方、子若センターで事業を実施 

するにあたり協力していただいた方、祖父母の方の人数の集計となっている。 

（川島委員） 学校ごとの利用状況は。 

（子若センター長） 六日町小が午前、午後共に、毎日開催しているため多くなっている。次に塩沢小が 

毎日午前に開催しているため、2番目に多くなっている。 

（２）その他 

（教 育 長） 次回日程について、11月 20日（水）9：30から市民会館で行う。総合教育会議、 

第 12回教育委員会は、市立図書館多目的室で行う。以上をもって、第 10回教育委員 

会を閉会とする。 

11時 12分閉議閉会 


